
公民館運営審議会平成 25 年度第 2 回水谷東地区会議会議録 

 

１、日  時  平成２５年１２月１２日（木）午後２時～午後３時３０分 

 

２、場  所  水谷東公民館ふれあいサロン 

 

３、出席委員  地区代表委員  尾 形 忠 男 

        委    員  平 井 光 夫 

        委    員  戸 川 榮 一 

委    員  本 間 廣 子 

４、欠席委員  なし 

 

５、説明職員  水谷東公民館長 冨 塚  一資 

        専  門  員 浅 野 昭 夫 

 

６、傍 聴 者   0  人 

 

７、会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、あいさつ   尾形地区代表委員 

          冨塚水谷東公民館長 

 

２、事業等近況報告と今後の予定について 

 （1）報告事項 

   資料を基に概略報告 

① 第 32回地区体育祭(協力事業) 

・ 10 月 6 日(日)に開催。雨天のため水谷東小学校体育館で実施。参加者数

約 400人 

② 第 32回水谷東文化祭(実行委員会と共催) 

・10 月 13 日～14 日に水谷東公民館で開催。参加団体 47 団体。当日参加者

数約 1,600人。 

  ③熟年学級 

    ・全体会 9月 12日 「私たちの命を守るまちづくり」 

講師 清水実氏     参加者 42人 

・     10月 10日 「役者人生 49年! 芸能雑話」 

           講師 唐沢民賢氏   参加者 54人 

      

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④水谷東小学校臨時開放について 

・工事に伴う学校開放の実績を説明。平成 25年 11月 6日から平成 26年 3 

月 14日までの間、7団体・19回利用。 

⑤利用者懇談会 

・9月 29日に実施。参加者 30名。団体所有物の撤去、4月以降の予約開 

   始について、水谷東小学校の臨時開放について説明。 

⑥学社連携事業について 

    ・11 月 18 日に水谷東小学校の 6 年生 2 クラスで戦争体験を語る事業の話

者派遣依頼があり、戸川さんと尾形さんを紹介しました。 

 

（2）今後の予定 

   資料を基に概略報告 

  ①地域スポーツ事業 

   ・3月 16日(日)、水谷東小学校校庭でグラウンドゴルフ大会を予定。 

  ②熟年学級 

   ・12月 12日 「つぼのお話」 水谷東 2丁目集会所。 

・1月 30日  「新春映画会」  びん沼荘。 

・2月 13日  「いざという時の介護施設」 水谷東 2丁目集会所。 

・4月 10日  「閉講式」 多目的ホール 

 ・7月 28日開催。8艇参加 

③子ども公民館事業 

 ・12月 21日 「こども料理教室」 水谷東 2丁目集会所。 

 ・3月下旬  「春休み料理教室」 水谷東 2丁目集会所。 

 

３、公民館条例の改正について 

 

 現在開会中の定例市議会に公民館条例の一部改正が提案されており、二つの和

室を一つにし、使用料が変わる旨説明。 

 ■参加した委員からの発言 

 1)和室の使用料で、現在とどのような差になるのか。→午前中 100円上がる。 

2)多目的ホールは増築されても変更がないのか。→舞台部分を考慮し、変更な

し。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４、公民館施設大規模改修工事について 

 ①工事休館に伴う水谷東小学校の臨時的利用(案)について 

  ・業者選定の際、入札が第 1 回目不調となった。原因は、エレベーターの工事

が間に合わないということで、工期を延長して 2 回目の入札を行った。この

関係から工期が平成 25 年 11 月 25 日から平成 26 年 6 月 30 日までとなった。

工事スタートが遅れたものの、エレベーター工事を除き、平成 26 年 4 月の供

用開始をめざし工事を進めていきたい。 

    ■参加した委員からの発言 

     １)設計が終わっており、今さらということだが、やはり多目的ホールの

増築は、消防小屋を撤去してまっすぐにしてほしかった。→あの部分

は、公民館敷地外であり、困難。 

     2)工事開始が遅かったので、供用開始も遅れるのではないかという話も

聞くがどうか。→今後の気象条件等により不確定なこともあるが、公

民館としては、予定通り来年 4月には供用開始したいと考えている。 

 

 

５、その他 

  ①団体の物品の常置について 

・今回の工事に伴って団体用ロッカーを移動する必要があるため各団体に撤 

去をお願いしたが、改修後は、廊下にロッカーを置くことはできないと消防

や建物定期検査で指摘されたので、今後置くことが困難だと考えているがど

う考えたらよいか意見をいただきたい。 

   ■参加した委員からの発言 

     １)避難路の問題で廊下に設置できないのであれば、ほかに置く場所を検

討し、是非団体の利便を図っていただきたい。 

        →可能な範囲で検討したい。 

 

 

６、閉会 

 


